
НЕ Желтая пресса 
Слово редактора 

Здравствуйте, дорогие ученики 171 школы  
и читатели первого выпуска газеты «НЕ жёлтая 

пресса».  
Школьная жизнь очень многообразна и интересна. Поэтому 

наша команда взялась за создание газеты. В ней мы расскажем обо 
всем, что происходит в школе №171(о прошедших мероприятиях и 
планах Совета Старшеклассников – НЛО), будем отвечать на ваши 
вопросы, знакомить с различными точками зрения на проблемы во 
всех сферах общества. Но самое главное - беседовать с Вами – уче-
никами и учителями нашей большой и дружной школы.   

Наша задача – привлечь учеников, учителей и родителей к 
общественной деятельности и школьной жизни. 

Первый выпуск газеты «Не жёлтая пресса» посвящен ито-
гам первой четверти. Также Вы найдете в нем много другой инте-
ресной и полезной информации о нашей школе и не только.  

Мне хочется рассказать вам о названии нашей газеты - «Не 
жёлтая пресса». Как нам всем известно, жёлтая пресса - издания, 
которые специализируются на слухах, сплетнях, скандалах. В 
нашей газете вы будете видеть только подтвержденную информа-
цию и достоверные новости. Статьи будут усердно и скрупулёзно 
отбирать и проверять. 

Хочется поблагодарить тех, кто принял участие в создании 
первого выпуска газеты. Учителя и ученики, которые внесли свой 
вклад в реализацию этого проекта, большие молодцы. Я, главный 
редактор газеты «Не жёлтая пресса», надеюсь на то, что и в даль-
нейшем вы будете принимать участие в создании нашей школьной 
газеты. 

 
Я желаю вам приятного чтения и удачного дня. 

 
Главный редактор газеты  

«Не жёлтая пресса»  

Терехова Елена. inst: elena._terehova  

 

Обзор мероприятий за 1 четверть 

Очень активная и яркая 1 четверть, столько различ-
ных конкурсов и мероприятий!!! 

Поход с экологической акцией «Сохраним нашу планету».  
Совет старшеклассников организовали выход 6 и 10 классов в лес с эко-
логической акцией. Для ребят была подготовлена развлекательная про-
грамма. С собой из леса мы унесли около 15 больших пакетов с мусором. 

 

Сбор макулатуры.  
Ежегодная акция «Спаси дерево» проводится в МАОУ СОШ № 171. В 

этом году ученики школы собрали такое количество макулатуры, которое 
не влезло в 1 машину! МОЛОДЦЫ! 

 

 
 

 
 

Открытки к дню пожилого человека.  
Уже традиционная акция, которая проводится 1 октября. Ученики школы 
изготавливают открытки с поздравлениями и пожеланиями, а потом их 
раздают на улицах нашего микрорайона. В этом году открытки были 
очень яркими и оригинальными. 

 

 

 

 

 

День учителя.  
5 октября школа была наполнена веселым настроением. Все поздравляли 
учителей! Совет старшеклассников подготовили уроки для учителей и 
провели шикарный концерт. 

 

 
 

Конкурс классных уголков.  
Традиционно оценивали классные уголки у каждого класса. 

Экологическая акция                           Мистер и миссис осень  
 

Провели акцию по сбору отработанных батареек.  
А ЕЩЕ ВЫБРАЛИ Мистер и Миссис Осень среди учеников началь-

ной школы 

          
Впечатления Совета старшеклассников от орга-

низации и проведения мероприятий 
Когда я пришла в совет, у меня не возникало мысли о том, что я 
когда-нибудь стану председателем, и на меня ляжет огромная ответ-
ственность.  Но в текущем году это произошло.  Для меня это что-то 
невероятное, особенно сокровенное, море эмоций и океан новых 
ощущений... Каждый раз я с нетерпением жду новых мероприятий, и 
каждый раз во мне загорается искра. Хочется делать все больше и 
больше… Наверное, именно сейчас я могу сказать о том, что я кай-
фую от жизни. Я невероятно люблю весь коллектив, всех своих 
ребят! С нетерпением жду заседаний совета. Дорогие мои, никогда 
не останавливайтесь на достигнутом, 
верьте в себя и помните о том, что жизнь 
каждого из нас только в наших руках.  
 

Председатель Совета Старшеклассников 

Вавилова Валерия 

inst: vvu_valerunda  



НЕ желтая пресса 

По душам с учителями 

Наша школа была открыта в 1989 году. И на протяжении 29 

лет в ней работает преподаватель физики Харчевникова Алла Ана-

тольевна. Решение взять интервью для первого выпуска газеты «Не 

жёлтая пресса» именно у неё было принято сразу. Алла Анатольев-

на рассказала нашим корреспондентам много всего интересного, 

поэтому давайте приступим. 

-Кем Вы хотели стать в детстве? 

 -Врачом. 

-Почему Вы стали учителем? 

  -Моя тётя была учителем, дядя был 

учителем. Поэтому я с 3-4-х лет посещала 

мероприятия в их школах и уроки. Мне 

очень нравилось! 

-Сколько раз Вы прогуливали уроки? 

-Много! 

-А конкретно физику? 

-Нет, физику не прогуливала. 

-А когда стали учителем? 

-Не прогуливала, к сожалению, ни одного! 

-Как Вы учились в школе? 

-Хорошо, 4-5 

-Какой предмет был самый не любимый? 

-Химия! Я не любила органику. 

-Вы когда-нибудь срывали урок? 

-Я лично? В толпе – да, конечно! 

-Можете ли Вы рассказать о нашей школе то, что никто не зна-

ет?  

-Как вы знаете, я работаю в этой школе с первого дня. Она не от-
крылась 1 сентября 1989 года, это произошло лишь 5 октября. Мы 
её достраивали вместе с учениками: мыли, приводили в порядок, 
носили мебель. Это все происходило во внеурочное время. Никто 
не НЫЛ, не ПЛАКАЛ! Все работали с душой, активно, весело и 
бодро. Поэтому мы начали свой учебный год красиво, 5 октября 
1989 года. 
-Расскажите о самом смешном случае, который произошел у Вас 
на уроке. 
-Каждый день! Не могу сказать, какой из них был самый смешной! 

 

Редакция газеты «Не жёлтая пресса» выражает огромную  

благодарность Алле Анатольевне. 

Самое интересное и захватывающее из мира науки 
Астрономия 

Зонд «Вояджер-2» достиг границы Солнечной системы. Косми-
ческий зонд «Вояджер-2», двигающийся в сторону межзвездного про-
странства, зафиксировал увеличение энергетического фона космический 
лучей, сообщает сайт NASA. Аппарат, запущенный в космос в 1977 году, 
сейчас находится примерно в 17,7 миллиарда километров от Земли. Как 
только зонд покинет гелиосферу, он станет вторым после «Вояджера-1» 
космическим аппаратом, покинувшим Солнечную систему и вошедшим 
в межзвездное пространство. 

Физика и химия 
Одной из основных проблем использования радиоактивного 

топлива является захоронение отработавших свое отходов производства. 
Но недавно группа российских ученых в местах захоронения радиоак-
тивных отходов обнаружила бактерии, которые могут помочь в утилиза-
ции опасного для экологии радиоактивного материала.  

Первые полученные данные говорят о том, что создать условия 
для «работы» бактерий довольно просто. Кроме того, микроорганизмы 
могут быть использованы как в хранилищах отходов в качестве средств 
для защиты от распространения радиации, так и на производстве и даже 
в местах техногенных катастроф. Сейчас исследователи планируют бо-
лее подробно изучить поведение бактерий и разработать способы их 
внедрения в процессы захоронения радиоактивных материалов. 

 
Информационные технологии 

Компания Intel представила 9-е поколение процессоров Core, 
направленных на энтузиастов и геймеров. Девятое поколение CoffeeLak-
eRefresh построено на базе 14-нм техпроцесса, но обещает больше воз-
можностей для разгона. А еще в новых процессорах аппаратным образом 
защитились от уязвимостей Spectre и Meltdown.  

Цены на новые процессы оказались более демократичными, чем 
на новые анонсированные модели линейки Core X. 

 
Корреспондент газеты «Не жёлтая пресса» 

Корчагина Екатерина 
inst :  koteyass 

 

Обзор фильмов 
Всем привет! Меня зовут Саша. Я тот человек, который любит кино, 

любит рассказывать и копаться в нем ради развлечения. Я не буду писать 
в этой статье о раскрученных фильмах, а лишь о том что заинтересовало 

меня и, надеюсь, заинтересует вас. 
 

Фильм: Битлджус            Режиссёр: Тим Бёртон 
Главные роли: Алек Болдуин, Джина Дэвис, Майкл Китон, Вайнона 
Райдер. Год выпуска: 1988  Жанр: фентези, комедия . Возрастное огра-
ничение: 12+. 
 
Тим Бёртон снял одну из самых культовых загробных комедий , которая 
все еще способна пугать и веселить людей разных возрастов.  
Представим, что не живым надо избавится от приведений, а привидени-
ям от живых. И именно в этой ситуации главным героям- некудышным 
приведениям поможет "специалиси по экзорцизму живого" Битлждус, 
невероятно обоятельный и пошлый на язык. В нынешнее время лента не 
так пугает, но фильм все такой же увлекательный и креативный. 
Битлждус , Битлджус , Битлждус. 
 
Фильм: Эдди «орел».             Режиссёр: Данстер Флетчер  
Главные роли: Тэрон Эджертон , Хью Джекман.  Год выпуска: 2016 
Жанр: драма, комедия, биография. Возрастное ограничение: 16+ 
 
Кино рассказывает историю британского лыжника Эдди Эдвардса. 
Трамплинист мечтал попасть на олимпиаду , каких бы усилий ему это ни 
стоило. Поэтому "орел" нанимает тренера и идет к своей мечте. Эдди 
является олицетворением главного принципа Олимпийских игр: 
"Главное не победа, а участие" Это особенный и действительно очень 
классный фильм, пропитанный настоящим спортивным духом . В отли-
чие от многих спортивных драм здесь говорится не о победе , а о борьбе . 
Борьбе с предвзятостью , обществом , самим собой .Эдди благодаря 
желанию и силе воли сумел добиться своей мечты.  
Смотрите этот фильм и вдохновляйтесь вместе с нами. 
 

Приятного просмотра! 
 

Корреспондент газеты «Не жёлтая пресса» 
Бутюгина Александра 

inst: sandrak.king 

 

ВНИМАНИЕ!!!! 

Так же мы надеемся на 

сотрудничество с вами, читатели. Если Вы 

хотите поделиться с нами интересной 

информацией о нашей школе, своим 

творчеством или чем-то иным, присылайте 

свои письма nlo171@mail.ru.  В теме 

указывайте «для редактора». 

Ждем ваши стихи, рассказы, 

интересные статьи на тему «Зимняя сказка». 

А так же статьи для нашей постоянной 

рубрики «Самое интересное и 

захватывающее из мира науки».  

Над газетой работали: 
Терехова Елена, Бутюгина Александра, Панченко Елена, Корчаги-
на Екатерина, Совет Старшеклассников и немножечко помогала 
Популовских Марина Григорьевна—куратор Совета Старшекласс-
ников 


